

Revue de presse

Journal : La Liberté

Date : 21 mai 2025

Appel aux projets innovants

Broye » Les projets «innovants et avec un potentiel de déploiement dans la région» peuvent être inscrits au Prix à l'innovation broyard dès maintenant et jusqu'au 15 août prochain. Le concours, repris cette année par la Communauté régionale de la Broye (COREB), espère «récompenser des projets ayant un impact positif sur le développement de la Broye» mais veut aussi «valoriser l'engagement de la société civile, des entreprises et des collectivités dans le dynamisme local», comme elle le souligne dans son communiqué.

Les lauréats, désignés lors du prochain Comptoir broyard à la fin novembre, se partageront une dotation totale de 25 000 francs. Les projets devront être «innovants, avec un potentiel de déploiement au niveau régional et ne pas dépasser les cinq ans de commercialisation». Lors de la dernière édition, en 2023, ils avaient été cinq à se partager le prix: la Bibliothèque d'objets de la Broye, les Rives Zen d'Estavayer-le-Lac, Ecotopia à Faoug, Texum SA à Payerne et les «Mini pousses», un réseau de crèches à la ferme. » **PB**